

# お元気ですか

No. 12 (令和6年12月号 通算202号) 恵庭市黄金中央町内会 高齢者部通信

12月に入って毎日寒い日が続いていますが、お変わりなく過ごされているでしょうか。雪も2度ほど降りどうも根雪になったようです。

「お元気ですか」。今年もあと残り2週間となりました。今年1年を振り返ってみると、仕事も無事終了し怪我、病気も無く1年を過ごせたと思っています。また町内会活動においても各行事に参加でき充実した1年でした。高齢者部においても年頭に掲げた各行事もすべて実施することができました。これは副部長をはじめケアサポーターさんの協力に感謝すると同時に、参加いただいた会員さんにお礼申し上げます。令和7年も各部を始め高齢者部も様々な行事を実施していきますので、引き続き沢山の方々の参加をお願いします。

## 餅つき クリスマス会

12月8日(日) 子ども育成部、総務部主催の餅つき、クリスマス会



が黄金ふれあいセンター10時から12時30分まで行われました。朝からあいにくの雪でしたが沢山の会員さん、子ども達が足を運んでくれました。ほとんど`の子ども達が短時間でしたが杵をふりあげ餅をついてくれました。つきあがったお餅を全員でいただき、子ども達はゲームで楽しい時間を過ごしました。

### 令和7年黄金中央町内会定期総会

令和7年1月25日(土)黄金ふれあいセンターで令和7年度定期総会が開催されます。現在各部では令和7年度定期総会の準備を進めています。

高齢者部でも今年の実施内容をふりかえり、次年度の事業計画を総務部に提出したところです。次年度、何を実施するか、何ができるか悩むところです。令和7年は恵庭市の助成金の見直しが予定されており、また予算の関係から今年と同様の事業とさせていただきました。内容を充実していきたいと考えています。

### 資源回収のお願い

今年1年資源回収にご協力いただき、大変有難うございました。冬期間は資源回収量が減少する時期です。ある程度やむを得ない事ではありますが、町内会の大切な収入となりますので今後も引き続きご協力をお願いいたします。

今年1年「お元気ですか」にお付き合いいただき有難うございました。来年も会員の皆様にとって良い年になることをお祈りして、今年最後の「お元気ですか」と致します。 高齢者部長 黒田 正彦